

10 AÑOS DE fluitek®

COMO REPRESENTANTE OFICIAL DE AFEX FIRE SUPPRESSION SYSTEMS EN CHILE



ALIANZA ENTRE AMBAS COMPAÑÍAS HA PERMITIDO PROTEGER LA VIDA DE LAS PERSONAS EN FAENA Y RESGUARDAR LA CONTINUIDAD DE LAS OPERACIONES EN LA GRAN MINERÍA.

PUBLIREPORTAJE

Una década de colaboración con AFEX Fire Suppression Systems cumple Fluitek, proyectando el futuro con la misma convicción que marcó el inicio: proteger la vida de las personas, fortalecer la seguridad operacional y mantener la continuidad en cada operación minera.

De acuerdo a la compañía, en un rubro donde la seguridad y la continuidad operacional son esenciales, contar con soluciones de supresión de incendios confiables no es solo una necesidad, es una exigencia.

Hace 10 años, Fluitek asumió ese compromiso con fuerza, convirtiéndose en el representante oficial de AFEX en Chile. Desde entonces, esta alianza estratégica ha marcado un antes y un después en la protección de equipos móviles en la gran minería nacional.

SÍ, NOS INTERESA

La relación comenzó en 2014, cuando AFEX se acercó a Fluitek con el interés de explorar una posible representación en el país. "Nuestra respuesta fue inmediata: Sí, nos interesa", recuerda Juan Luis Simunovic, Presidente del Directorio de Fluitek.

Y, pocos meses después, la distribución se concretó en una reunión en Estados Unidos con los propietarios de AFEX. "Los primeros años fueron claves. Recibimos un fuerte apoyo técnico y comercial de su equipo, que nos acompañaba regularmente en visitas a nuestros clientes. Eso generó una confianza inmediata en



Jeannette Sweat Miller, Presidenta de Ventas y Marketing de AFEX.



Juan Luis Simunovic, Presidente del Directorio Fluitek.

el mercado, la que se mantiene hasta el día de hoy", valora Simunovic.

PRESTIGIO INTERNACIONAL

AFEX es una marca de prestigio internacional, especializada en sistemas de supresión contra incendios diseñados para operar en condiciones extremas. Su tecnología está orientada a equipos expuestos a altas temperaturas, vibración constante, polvo abrasivo y combustibles altamente inflamables.

Fluitek ha sido fundamental en la consolidación de esta solución en Chile, instalando cientos de sistemas en equipos móviles que operan en minería, y sectores como construcción y forestal, entre otros.

Su acompañamiento técnico en terreno, la disponibilidad local de repuestos y un servicio postventa especializado han marcado la diferencia.

SOCIO ESTRATÉGICO

Por su parte, Jeannette Sweat Miller, Presidenta de Ventas y Marketing de AFEX, destaca el rol de Fluitek como socio estratégico. "Confiar en esta compañía durante estos últimos 10 años no fue una decisión tomada a la ligera. Su calidad de servicio, soporte técnico especializado, actitud proactiva y rapidez de respuesta, incluso en momentos críticos, han dejado huella en nuestra operación", dice.

"Fluitek ha sido mucho más que un distribuidor; es nuestra extensión en terreno", agrega la ejecutiva.

Esta colaboración también ha sido clave para el crecimiento de Fluitek. "La línea de sistemas contra incendios comenzó a crecer de forma importante. Esto, sumado a nuestras otras representaciones y a un servicio con alto estándar, nos permitió posicionarnos como un referente en el mercado chileno", explica Simunovic.

"La marca AFEX hoy es ampliamente reconocida tanto por proveedores de equipos como por compañías mineras, consolidándose como una solución confiable en seguridad operacional", complementa.

FORTEALECIDOS

A lo largo de esta década, Fluitek ha fortalecido sus capacidades técnicas, humanas y operacionales, acompañando el desarrollo de la industria minera chilena con soluciones de seguridad diseñadas para condiciones reales de faena.

Hoy la empresa cuenta con un equipo altamente capacitado, cobertura nacional y una propuesta técnica que sigue evolucionando junto a los desafíos de sus clientes, con un enfoque sostenible y una visión clara: proteger vidas, garantizar continuidad y aportar valor desde la experiencia en terreno.

Una alianza que no solo suma años, sino que entrega valor real en terreno.

Fluitek

Dirección: Los Gobelinos #2590, Renca Santiago, Chile.

Teléfono: +562 27824400

Email: consultas@fluitek.cl

www.fluitek.cl